
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第２回 牧田小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和５年６月１６日（金）１４：００～１５：００ 

 

２ 場 所  多目的室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

＜委員長＞ 

学校としても安心安全に気を付けてほしい。（熱中症・豪雨） 

＜校長＞ 

  ・６月は児童の調子が悪くなる(行き渋りや児童間のトラブル等)の展望が見える 

   ように，目標をもって行事や学習に取り組んでいきたい。 

  ・遊具や立ち木(安心安全)の再点検をして，安全上不要なものは撤去していく。 

  ・暑くなってきてはいるが，エアコンがあり救われている。 

 

４ 協議内容 

（１）学力向上について 

〇みえスタディ・チェックの結果と具体的な改善策について（資料２） 

＜委員＞ 

・できる年とそうでない年があるが，同じ傾向の問題が出ているのであれば不 

思議に思う。 

→ 学年の実態にもよるが，県のワークシートを取り組むことで，みえスタで 

 もほとんどよく似た問題が出ているのでその成果が出ている。ただ，ここ数 

 年はよく似ている問題であるが，少し前まではそうではなかった。 

＜委員＞ 

  ・絵本の読み聞かせの力が学力の基礎になっていると思っている。継続して取 

り組んでいくことで聞く力と読む力のバランスが取れるといい。 

   → 地域コーディネーターを中心にボランティアの方に支えられていることに 

   感謝している。読書の幅や量を増やしていきたい。 

（２）安心できる学校生活について 

〇いじめアンケートより（資料２） 

・いじめの件数は多い方がしっかりとみていると言われる。  

  〇運動場設置の劣化した遊具・立ち木等の撤去について（資料３） 

＜委員＞ 

 ・いらない看板，塗料が剥げかけている看板の撤去、修繕をお願いします。 

 〇マスクの着用について（資料４） 

   

 



（３）働き方改革に向けて（資料５） 

  ・２学期より留守番電話を 17時にしていく方向で考えている。市内のほとんど 

   の学校が 17時に設定しており，留守番電話機能も統一できるように鈴鹿市が 

順次設置していく方向である。 

（４）その他 

  〇学校及び学校周辺の環境整備ついて 

  ・学校の敷地外に飛び出している樹木があり通行する車に支障を来しているの 

で，安全上伐採していく予定である。 

＜委員＞  

・児童登下校時に学校正門沿いの通学路を通る車があるが何とかならないか。 

→ 時間帯を一方通行にできるとよいが，道幅の関係で申請しても許可がおり 

 ないと聞いている。 

 

５ 連絡事項 

  次回 第３回学校運営委員会 

     ８月２４日（木）１４：００～１５：００：牧田小多目的室 

内容 ・学校保健委員会を兼ねる。（学校歯科医からの講演） 

＜委員＞ 

・委員以外の PTAにも呼びかけてもう少し参加があってはどうか。過去にはも 

っと参加者がいた。 

→ 検討していきたい。 

  


